

Sudah Padat dan Kurang Nyaman, Pasar Kue Subuh Senen Direlokasi

JAKARTA (IM) - Pedagang di Pasar Kue Subuh Senen Jaya Blok 5, Jakarta Pusat akan direlokasi ke area Blok 1 dan Blok 2 karena lapak sekarang dinilai sudah padat dan kurang nyaman.

Hal itu disampaikan Manajer Persewaan Senen Jaya 1 dan 2, Anton Susilo Nugroho, saat menjelaskan alasan pemindahan sentra kue tradisional tersebut.

“Di Blok 5 karena kondisinya kan sudah begitu padat dan kurang nyaman jadi kami mau alihkan ke Senen Jaya Blok 1 dan 2, gedung baru,” kata Anton, Kamis (12/1).

“Tempatnya lebih nyaman, parkirnya lebih luas, sama aksesnya lebih mudah,” sambung dia.

Usai relokasi dilakukan, maka Blok 5 yang menjadi lokasi pedagang menjajakan kue saat ini akan ditutup.

“Sebenarnya kalau di Blok 5-nya tutup itu memang kami tutup, tapi kami relokasi. Bukan tutup permanen, tapi relokasi ke lokasi yang lebih baru dan nyaman,” ungkap Anton.

Para pedagang, lanjut dia, telah mendapatkan sosialisasi dari koordinator pasar terkait relokasi ke Blok 1 dan 2 Pasar Senen Jaya. Mereka bisa

pindah ke gedung baru, pada 10 Februari 2023 mendatang.

Pedagang pasar juga akan mendapatkan tempat yang lebih bersih, rapi, dan tertata. “Kalau untuk fasilitasnya itu parkirannya jauh lebih luas, dan lebih nyaman. Kemudian bangunannya pasti lebih baru jadi aksesnya juga pasti lebih mudah,” tutur Anton.

“Dengan lahan parkir yang luas dan lebih nyaman dan lebih bersih. Demikian kami sampaikan, terima kasih atas perhatian dan kerja samanya,” tulis Manajem Senen Jaya 1 dan 2.

Sebelumnya beredar kabar bahwa pusat kue dan jajanan tradisional Kue Subuh Senen Jaya bakal ditutup. Informasi itu diunggah akun Instagram @senenjayaofficial.

Dinarasikan bahwa pasar akan beroperasi terakhir kali pada 9 Februari 2023.

“Dengan berat hati Minja mengumumkan bahwa Kue Subuh Senen Jaya blok 5 akan tutup. Terimakasih kepada seluruh pelanggan setia Kue Subuh Senen Jaya blok 5. Kami masih akan buka hingga 9 Februari 2023,” tulis admin @senenjayaofficial dikutip, Kamis. ● yan

Taman dan Pantai Ancol Kini Buka Hingga Pukul 24.00 WIB

JAKARTA (IM) - Taman dan pantai Ancol mulai Kamis (12/1) beroperasi hingga pukul 24.00 WIB. Hal itu menyusul penetapan kawasan tersebut sebagai salah satu dari 12 destinasi wisata pesisir di Jakarta Utara (Jakut) berdasarkan Surat Keputusan Wali Kota Jakut Nomor 345 Tahun 2011.

“Jadi, kini semakin banyak aktivitas yang bisa dilakukan di Ancol, pagi bisa olahraga, siang hari menikmati unit rekreasi, sore ke malam hari bisa menikmati santap malam sambil menikmati udara pantai yang sejuk,” ujar Direktur Utama PT Taman Impian Jaya Ancol, Budi Ariyanti di Jakarta, Kamis (12/1).

Pengunjung diimbau membeli tiket lewat situs daring www.ancol.com karena hingga Maret 2023, berlaku harga tiket khusus ‘Hemat Berempat’, yaitu pembelian satu tiket dapat masuk empat unit rekreasi Ancol yaitu Dunia Fantasi (Dufan), Ocean Dream Samudra, Sea World, dan Atlantis Water Adventure. Sedangkan harga tiket masuk kawasan wisata Ancol masih sama, yakni Rp 25 ribu per orang.

Manajemen anak usaha Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) Provinsi DKI Jakarta PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk itu memperpanjang jam operasionalnya untuk memberikan kesempatan lebih lama kepada pengunjung menikmati suasana Ancol pada malam hari. Kebijakan itu sebagai bagian dari pelayanan masyarakat DKI Jakarta.

Budi memaparkan, di sepanjang Pantai Ancol ter-

dapat restoran dan kafe yang akan menemani pengunjung menghabiskan waktu hingga malam hari, antara lain The Pier, Bandar Djakarta, Kafe Hoax, Ombak Laut Resto, Segarra, Walking Drums hingga Jimbaran Resto buka hingga 23.00 WIB.

Menurut dia, masing-masing restoran menawarkan suasana yang berbeda dengan menu khas yang tentunya menarik untuk dicoba.

Selain itu, pengunjung juga bisa menikmati suasana pantai Ancol sambil berjalan kaki menelusuri kawasan air mancur Symphony of The Sea yang dipenuhi lampu berwarna-warni. Kawasan itu juga sangat apik dijadikan sebagai tempat berfoto untuk menghiasi media sosial pengunjung.

Selengkapnya, area taman dan pantai beroperasi dari pukul 06.00 hingga 24.00 WIB, Dunia Fantasi (Dufan) dari 10.00 hingga 18.00 WIB, Sea World Ancol dari 09.30 hingga 16.30 WIB, Ocean Dream Samudra dari 09.30 hingga 16.30 WIB, Atlantis Water Adventure dari 08.00 hingga 16.39 WIB, Jakarta Bird Land dari 09.30 hingga 16.30 WIB dan Ecopark Ancol dari 06.00 hingga 17.00 WIB.

Sebelumnya, berdasarkan Surat Keputusan Wali Kota Jakut Nomor 345 Tahun 2011 ditetapkan 12 destinasi pesisir, yakni kawasan Muara Angke, kawasan Suka Marga Satwa, kawasan Sunda Kelapa (Galangan VOC, Menara Syahbandar, Museum Bahari), kawasan Luar Batang, kawasan Ancol, dan Bahtera Jaya Yacht Club. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



Jakarta Dinilai Memenuhi Syarat Penerapan Jalan Berbayar

Wacana mengenai kebijakan jalan berbayar di Jakarta ini sejatinya sudah digagas sejak lama. Untuk regulasi tarif jalan berbayar juga sudah ada. Artinya sudah ada landasan hukum yang bisa dijadikan pijakan untuk penerapan kebijakan jalan berbayar.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta merilis wacana untuk menerapkan kebijakan jalan berbayar alias Electronic Road Pricing (ERP).

Pengamat transportasi, Tulus Abadi mengatakan, kondisi lalu lintas di Jakarta sudah memenuhi syarat kepa-

datan untuk penerapan jalan berbayar.

“Nah, kalau melihat kondisi traffic di Jakarta secara volume itu tentu sudah sangat memenuhi syarat untuk diterapkan jalan berbayar,” kata Tulus di Jakarta, Kamis (12/1).

Tulus menjelaskan, seka-

rang ini disebutkan ada 25 ruas jalan yang selama ini juga diterapkan kebijakan ganjil genap untuk membatasi kepadatan kendaraan.

“Itu memang volume traffic di jalanan tersebut sudah sangat tinggi,” jelasnya.

Menurut Tulus, wacana mengenai kebijakan jalan berbayar di Jakarta ini sejatinya sudah digagas sejak lama. Ia menyebut untuk regulasi tarif jalan berbayar juga sudah ada.

“Artinya sudah ada landasan hukum yang bisa dijadikan pijakan untuk penerapan kebijakan jalan berbayar. Setiap kota di Indonesia tentunya memiliki syarat tertentu untuk bisa menerapkan jalan

berbayar,” imbuhnya.

Tulus menyebutkan, artinya tidak hanya ranah DKI Jakarta saja yang bisa menerapkan kebijakan jalan berbayar untuk mengurangi kepadatan lalu lintas.

“Setiap kota yang memiliki trafik kendaraan tinggi dan sisi lainnya memenuhi syarat, bisa menerapkan kebijakan tarif jalan berbayar ini,” tandasnya.

Alasan lainnya, Tulus me-

EMAS ANTAM EDISI IMLEK

Petugas menunjukkan emas edisi Imlek berupa gambar Kelinci di Butik Emas Antam, Setia Budi, Jakarta, Selasa (12/1). Emas batangan edisi Imlek 2023 ini memiliki berat 8 gram dengan 99,99 persen emas murni dan dijual dengan harga Rp8,9 juta.

Setelah MRT dan Jakpro, Heru Kini Rombak Manajemen Transjakarta

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, kembali merombak direksi dan pejabat BUMD DKI yang baru diangkat era Anies Rasyid Baswedan. Kini, giliran direksi PT Transportasi Jakarta (Transjakarta) yang mendapat giliran penyegaran, tepatnya M Yana yang dicopot dan diganti M Kuncoro Wibowo sebagai Direktur Utama Transjakarta.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala BUMD DKI Jakarta, Fitriah Rahadiani mengatakan, pengangkatan M Kuncoro dilakukan melalui keputusan para pemegang saham di luar rapat umum pemegang saham (RUPS) yang ditandatangani Heru di Jakarta pada Rabu (11/1). Keputusan itu, kata dia, juga menjadi dasar perhatian Transjakarta sebagai salah satu transportasi publik utama di Jakarta.

“Pergantian (Dirut) ini merupakan bagian dari upaya dan strategi yang dilakukan para pemegang saham, untuk melakukan penyegaran dalam jajaran pengurus Transjakarta. Sehingga, diharapkan Transjakarta mampu memaksimalkan pelayanan transportasi umum kepada warga Jakarta,” ujar Fitriah dalam keterangannya di Jakarta, kemarin.

Selain itu, Fitriah menambahkan, figur M Kuncoro layak diberikan kesempatan dalam membawa pembaruan terhadap internal maupun eksternal organisasi Transjakarta ini. Hal ini, kata dia, lantaran pengalamannya M Kuncoro dalam mengurus transportasi massal, seperti PT Kereta Api Indonesia (KAI).

“M Kuncoro Wibowo memiliki pengalaman pekerjaan dalam transformasi perusahaan, salah satunya di PT KAI (Persero). Diharapkan ia mampu mewujudkan PT Transportasi Jakarta menjadi katalis integrasi, dan menguatkan sistem internal, untuk keamanan, kenyamanan

nyebut berbagai kota lain di sejumlah negara juga sudah menerapkan kebijakan jalan berbayar ini sejak lama.

“Untuk melihat implementasi dari kebijakan tersebut, saya sendiri sudah melakukan kunjungan ke beberapa kota yang sudah lebih dulu menerapkan kebijakan ini, seperti Stockholm di Swedia, London di Inggris, dan Singapura,” pungkasnya. ● yan

dan keselamatan transportasi publik,” tutur Fitriah.

Menyoal Komisaris Utama (Komut) Transjakarta, Sudirman Said yang resmi telah mengundurkan diri sambung dia, diumumkan penggantian adalah Luky Arliansyah. Luky yang sebelumnya sebagai Komisaris ditunjuk sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Komut. Selain itu, ada pula pengangkatan Bambang Eko Martono sebagai Komisaris, yang diharapkan Fitriah bisa meningkatkan pengawasan atas kinerja Perseroan.

“Pergantian Dirut dan jajaran Dewan Komisaris telah dilakukan sesuai dengan prosedur dan ketentuan peraturan perundang-undangan. Semoga Dirut dan jajaran Dewan Komisaris yang baru mampu melaksanakan tugas dengan baik dan penuh tanggung jawab,” ucap Fitriah.

Sebelumnya, akhir November lalu, Heru Budi, juga merombak direksi dan komisaris PT Jakarta Propertindo (Jakpro) yang ikut serta dalam ajang Formula E 2022 dan pembangunan JIS. Beberapa pekan sebelum itu, dirinya juga merombak jajaran direksi dan komisaris di PT MRT Jakarta, tepatnya pada Rabu (26/10/22). Padahal, dirinya baru 10 hari menjabat Pj Gubernur DKI Jakarta kala itu. ● yan

Pekerja Demo di Balai Kota, Minta Pelabuhan KCN Marunda Dibuka

JAKARTA (IM) - Sekitar 100 orang pekerja di Pelabuhan Karya Citra Nusantara (KCN) Marunda, Jakarta Utara, melakukan demonstrasi di Balai Kota DKI Jakarta, Kamis (12/1).

Mereka meminta Penjabat (Pj) Gubernur DKI, Heru Budi Hartono membuka kembali Pelabuhan KCN yang ditutup oleh Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta.

Berdasarkan pantauan di lokasi, para pekerja membawa sejumlah spanduk dan poster tuntutan. Mereka melakukan orasi secara bergantian.

“Buka KCN, buka KCN, buka KCN. Kami minta ke Bapak Gubernur untuk dibuka lagi tempat bekerja kami,”

kata salah seorang pekerja, Kamis (12/1).

Ketua II Pengguna Jasa Pelabuhan (Penjaspel), Munif mengatakan ada sekitar 2 ribu orang yang terdampak dari penutupan Pelabuhan KCN Marunda.

“7 bulan kami ini tidak ada kegiatan, sementara pelabuhan sekitarnya boleh melakukan kegiatan,” kata Munif.

Mereka menuntut pembukaan kembali Pelabuhan KCN. Menurut Munif, meski telah ditutup sekitar tujuh bulan, pencemaran di Marunda masih ada.

“Pencemaran tetap ada walaupun KCN ditutup, yang jadi pertanyaan kami, kami yang mencari nafkah di situ,

kenapa pelabuhan lain tidak dipersoalkan, hanya KCN saja yang dipersoalkan,” ujar dia.

Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta pada Juni 2022 mencabut izin lingkungan PT KCN buntut dugaan pencemaran batu bara di kawasan Marunda, Jakarta Utara.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Asep Kuswanto mengatakan pencabutan izin itu dilakukan karena PT KCN tidak memenuhi sanksi administratif sebelumnya untuk melakukan berbagai rekomendasi pengelolaan lingkungan hidup yang baik sesuai batas waktu yang ditetapkan. ● yan



JELANG KONSER TUNGGAL IWAN FALS
Penyanyi Virgiawan Liestanto alias Iwan Fals (kiri) menerima bibit tanaman dari CEO of Lukis Creative Dinar Adhyanti (kanan) dalam konferensi pers jelang konser tunggalnya di Kantor Lukis Creative, Kemang, Jakarta, Kamis (12/1). Lukis Creative akan mengadakan konser tunggal dari penyanyi Iwan Fals bertajuk Petisi Cinta: Manusia Setengah Dewa pada 25 Februari 2023 di Ciputra Artpreneur Jakarta.

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16

PT Syailendra Capital selaku manajer investasi (“Manajer Investasi”) REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16 (“SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16”), dengan ini mengumumkan rencana pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16.

Berikutan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Manajer Investasi dan PT Bank DBS Indonesia selaku Bank Kustodian SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16 telah sepakat untuk melakukan pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16 sebagaimana termaktub dalam Kesepakatan Pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16 tertanggal 12 Januari 2023, yang antara lain menyatakan bahwa Manajer Investasi telah melakukan Pelunasan Lebih Awal Yang Mengakibatkan Tidak Berlakunya Mekanisme Proteksi atas seluruh Unit Penyertaan SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16 yang telah diterbitkan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk melakukan pembayaran atas Pelunasan Lebih Awal Yang Mengakibatkan Tidak Berlakunya Mekanisme Proteksi kepada seluruh Pemegang Unit Penyertaan dan Bank Kustodian telah melakukan pembayaran sesuai instruksi tersebut di atas, sehingga Kesepakatan Pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16 ditandatangani, sudah tidak ada lagi Pemegang Unit Penyertaan yang tersisa dalam SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16.
- Pada tanggal 13 Januari 2023, Manajer Investasi telah memberitahukan rencana pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16, kepada Otoritas Jasa Keuangan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16 sejak tanggal 13 Januari 2023.
- Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatanganiya akta pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16 di hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik.

SYAILENDRA Jakarta, 13 Januari 2023
Manajer Investasi
Manajer Investasi selaku Likuidator SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 16
PT SYAILENDRA CAPITAL
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa para pemegang saham PT KERTAGANA MEDIA TELEVISI, berkedudukan di kota Banjarmasin, Kalimantan Selatan (“Perseroan”), bermaksud mengalihkan saham dalam Perseroan yang menyebabkan terjadinya perubahan pengendalian dalam Perseroan.

Kepada para kreditor yang keberatan atas pengalihan saham tersebut dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada alamat di bawah ini:

PT KERTAGANA MEDIA TELEVISI
Gedung M Walk Antrium It.2, Komplek Marina Plaza lingkungan VI
Wenang Utara, Wenang
Menado, Provinsi Sulawesi Utara
Up: Direksi

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Banjarmasin, 12 Januari 2023
Direksi PT Kertagana Media Televisi

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa para pemegang saham PT Indonesian Television Network Bali, berkedudukan di kota Denpasar, Bali (“Perseroan”), bermaksud mengalihkan saham dalam Perseroan yang menyebabkan terjadinya perubahan pengendalian dalam Perseroan.

Kepada para kreditor yang keberatan atas pengalihan saham tersebut dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat disertai bukti-bukti yang sah dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari sejak pengumuman ini yang ditujukan kepada alamat di bawah ini:

PT INDOANESIAN TELEVISION NETWORK BALI
Jalan Sunset Road No.819, Ruko Sunset Indah II no.10.11
Denpasar, Provinsi Bali
Up: Direksi

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Denpasar, 12 Januari 2023
Direksi PT Indonesian Television Network Bali

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan bahwa akan dilakukan pengambilalihan (akuisisi) terhadap mayoritas saham di dalam PT. SAVANA ANIMATION AND VFX yang mengakibatkan perubahan pengendalian dalam perseroan.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan yang akan kaitannya dengan Perseroan tersebut dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan.

Jakarta Selatan, 13 Januari 2023
TTD
DIREKSI